

16 de mayo de 2012

El presidente de la CHS se reúne con el consejero de Agricultura y Agua de la Región de Murcia

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha mantenido hoy una reunión con el consejero de Agricultura y Agua de la Comunidad Autónoma de Murcia, Antonio Cerdá.

El encuentro, celebrado en la sede del organismo de cuenca, ha sido el primero que mantienen los responsables de ambas instituciones desde que Ródenas asumiera la presidencia de la CHS, el pasado mes de marzo, y en él han abordado asuntos de interés común.

La práctica totalidad del territorio de la Región de Murcia se encuentra enmarcado en la cuenca del Segura. Sus 45 municipios, con una superficie total de 11.150 kilómetros cuadrados, suponen el 59,3 por ciento de la superficie total de la cuenca, y en ellos residen 1,5 millones de habitantes, tres de cada cuatro de los que ocupan el área geográfica de la cuenca.